

Le CAS, tout nouveau complice de la réussite en sciences

Trois-Rivières, le 21 novembre 2018 – Où les étudiants cherchent-ils de la vie entre leurs cours? Au tout nouveau Centre d'Apprentissage en Sciences, bien sûr!

C'est d'ailleurs ce que plusieurs intervenants ont eu l'occasion de découvrir le jeudi 15 novembre dernier, lors de l'inauguration officielle du SA-2004.

Rassemblés sous la devise du centre, ces complices de la réussite ont contribué, chacun à leur façon, à confirmer les collaborations déjà présentes et à en envisager de nouvelles.

Grâce à son équipe dynamique, le centre d'apprentissage a mis sur pied toute une panoplie de ressources pédagogiques pour répondre aux besoins des étudiants en sciences autant au préuniversitaire qu'au précollégial et au secteur technique.

C'est ainsi qu'en plus des heures de disponibilité habituelles de leurs enseignants de physique, chimie, biologie et mathématiques, les étudiants bénéficient maintenant d'une vingtaine d'heures supplémentaires de dépannage dans ces disciplines.

De même, il s'y déroule régulièrement des activités scientifiques et des ateliers diversifiés favorisant l'apprentissage et le renforcement des habiletés propres à ces domaines.

Alors si tu souhaites travailler en équipe, consolider tes compétences, te démarquer ou t'ouvrir à de nouvelles perspectives entre tes cours, c'est au CAS que ça se passe!

Au plaisir de t'y accueillir

– 30 –

Source :

Isabelle Bourque, coordonnatrice

Service des communications et des affaires institutionnelles

Tél. : 819 376-1721, poste 2712

